

Un échec fracassant pour le baseball cubain



Lima, 1er août, (RHC).- Une grande déception règne chez les amateurs de baseball à Cuba. La sélection nationale n'a pas passé les éliminatoires des Jeux Panaméricains. Un fait inédit.

Après avoir décroché 12 médailles d'or, une d'argent et deux de bronze à des Jeux Panaméricains précédents, l'échec essuyé au stade Villa María del Triunfo, à Lima, a fait sombrer les amateurs de baseball, le sport national des Cubains, dans la plus profonde dépression.

Le revers face au Canada, titulaire des deux dernières éditions des Jeux Panaméricains, n'a pas blessé autant que celui que les Cubains ont essuyé devant la Colombie. Les Colombiens ont écrasé, de façon tout à fait inattendue, la sélection nationale 6 à 1.

Quitter un tournoi aux éliminatoires n'est pas du tout un fait habituel pour les joueurs cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/197782-un-echec-fracassant-pour-le-baseball-cubain>



Radio Habana Cuba